LEON

Prensa: Diaria

Tirada: 11.730 Ejemplares Difusión: 10.288 Ejemplares

Página: 22

Sección: REGIONAL Valor: 1.247,00 € Área (cm2): 448,7 Ocupación: 48,69 % Documento: 1/1 Autor: Y.R.T. Salamanca Núm. Lectores: 30000

Herrera apuesta por un II Plan del Español más empresarial

■ Pide "integrar esfuerzos privados y públicos" en el Consorcio del Español

Y.R.T. Salamanca

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, apostó ayer en Salamanca por impulsar un II Plan del Español para Extranjeros de Castilla y León centrado en tres ejes fundamentales: el desarrollo empresarial, la internacionalización y la innovación. Herrera, que participó en el acto de inauguración de la Reunión Anual de Directores del Instituto Cervantes en Salamanca, junto con los príncipes de Asturias, avanzó que este plan se aprobará en el último trimestre de este año 2012.

En concreto, detalló que en el apartado empresarial, se buscará el favorecer "el desarrollo y la diversificación" de las empresas del sector, apoyando su actividad académica y comercial. Además, se facilitará su labor para que la enseñanza del español se consolide como un vacimiento real y dinámico de nuevo empleo de calidad.

En lo que se refiere al segundo eje, el de la internacionalización, éste se llevará a cabo a través de la promoción de la oferta de la enseñanza del español en la comunidad autónoma, para atender así la dimensión internacional de un producto cuyo mercado se ubica principalmente fuera de España.

Por último, citó que en lo relativo a la innovación e investigación se adecuará la oferta empresarial y las políticas públicas a las necesidades del mercado y a la innovación y oportunidades tecnológicas. Además, apuntó que se buscará la "colaboración imprescindible de las universidades", por tratarse de una "inteligencia eficaz del sector"

Todo este impulso, agregó, se comenzará a liderar "en breves fechas" por un Consorcio del Español, que integrará, al amparo de una misma figura jurídica, tanto a las distintas administraciones e instituciones, como a todas las entidades privadas, interesadas y ligadas al sector de la enseñanza del español para extranjeros.

El presidente de la Junta reconoció que para llevar a cabo este trabajo se necesita al Instituto Cervantes y por tanto avanzó que

el futuro pasa por "integrar estructuras y esfuerzos privados y públicos", con el objetivo de ser cada día "más y mejores"

Asimismo, Herrera destacó que Castilla y León siente "un compromiso natural" con la lengua, que nació castellana, para convertirse pronto en española y universal y, por este motivo, la relación entre la Universidad de Salamanca y el Instituto Cervantes se remonta al mismo momento fundacional de éste.

Por otro lado, recordó que desde el año 2006, la autonomía es socia "preferente" del propio instituto, a través de un Convenio Marco firmado entonces. Sobre este aspecto incidió y manifestó que los centros privados de enseñanza del español de la Comunidad que cuentan con la acreditación del Instituto han pasado de los 9 a los 24 en los cinco últimos años y que han canalizado más del 60 por ciento de los casi 47.000 estudiantes extranjeros que en 2011 eligieron Castilla y León para aprender español. También, concluyó, que a través de la Red de Centros, se han concedido desde 2007 un total de 600 becas, para que otros profesores y estudiantes, venidos de muchos rincones del mundo, hayan tenido la oportunidad de aprender español



El presidente de la Junta y los príncipes de Asturias asistieron a la inauguración. ICAL